

Lauffreunde setzen Training aus

Bönen – Auch die Lauffreunde Bönen ziehen die Notbremse: Der Verein hat am Sonntagmorgen mit sofortiger Wirkung alle Trainingsläufe, das Hallentraining, die Kurse und seine Stammische bis auf Weiteres ausgesetzt. „Leider haben sich die Ereignisse in den letzten Tagen überschlagen. Es ist deutlich geworden, dass alles versucht werden muss, die Verbreitung des Coronavirus zu verlangsamen. Dies ist nur zu erreichen, indem soziale Kontakte auf das Nötigste beschränkt werden“, erklärte der Vorsitzende Jochen von Glahn in einem Rundschreiben.

Am Freitag hatte er mit Blick auf die Individualität des Lauftrainings noch an eine Weiterführung der Trainingstermine gedacht. Jetzt wünscht er allen Vereinsmitgliedern „ein entspanntes Einzeltraining“.

Bezüglich der Jahreshauptversammlung am 24. April haben die Lauffreunde noch keine Entscheidung getroffen. Von Glahn verweist auf die Einladungsfrist, die erst am 27. März endet. „Bis dahin können wir die Entwicklung noch beobachten“, erklärte der Vorsitzende.